

## 子どもが安心して育つためにおとなができること

1月15日(日) 具志川改善センターにおいて、NPO法人おきなわCAPセンターによる「CAP(子どもへの暴力防止)おとなワークショップ」が開催されました。

ワークショップでは、CAPセンターのスタッフが学校生活の様子を熱演し、ロールプレイを通して、子どもに対する暴力とはどのようなことか、子どもの大切な権利(安心・自信・自由)をいかにして守るのかを参加者同士で話し合いをするなどして学びました。参加者からは、「学んだことを職場でも活かしたい」「またワークショップを開催してほしい」などの声があり子どものSOSに気づくための視点等を考える良い機会となりました。

※CAPとは…Child Assault Prevention(子どもへの暴力防止)の頭文字をとったもので、子どもが暴力から自分を守るための教育プログラム。



## 江藤弥生さん歌絵本を寄贈

1月17日(火) イラストレーターの江藤弥生さんが久米島町役場を訪れ、自ら創作した子育ての歌にイラストを添えた歌絵本「よくたべるこは」を桃原町長と中村副町長へ寄贈しました。

この絵本は、江藤さんが久米島に住んでいた当時、0歳の息子が離乳食をなかなか食べなかった時に作った歌を編集し絵本化したものです。

絵本の言葉遊びを通して、親子でのコミュニケーションをとることができたママたちから喜びの声が多く寄せられているようで、出産祝いにオススメです。

## ピアノコンクール入賞報告

### 「ブルグミュラーコンクール」

1月18日(水)、ピアノコンクール「ブルグミュラーコンクール」で金賞を受賞した吉濱鳳晟さんと、岸本佳穂さん、優秀賞を受賞した岸本稀有さん、ブルグミュラー・レッスン賞を受賞した糸数まゆみさんが桃原町長へ報告しました。

「ブルグミュラーコンクール」とは、「何歳からでも挑戦できるコンクール」として、より豊かな表現を追求する素地を養うことを目的とした全国で開催されるコンクールです。

金賞を受賞した吉濱さんは「緊張したが、思い通りの演奏ができた、弾き方を教えてくれた先生、支えてくれた両親に感謝したい」と述べました。



## 久米島で初めてのクラフトビール醸造所を開設

1月31日(火)、Brewery Tumugiの島袋陽子さんが、桃原町長へ久米島で初めてのクラフトビール醸造所を開設した事を報告しました。

島袋さんは、「久米島のコンテンツになればいいなと思った、ビールを通して、人と人の縁を紡ぐような場を作りたい」と話し、桃原町長は「久米島のPRにも繋がる、島をあげて応援したい」と激励しました。

